

Danramil Serengan Pastikan Keamanan dan Kenyamanan Gereja Menjelang Nataru di Joyotakan

Agung widodo - SURAKARTA.INFORMAN.ID

Dec 16, 2024 - 19:27



SURAKARTA- Dalam rangka menyambut Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Komandan Koramil 03/Serengan, Kapten Cba Tri Rusman Prasetyo, S.Sos., bersama tim melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), orientasi, dan pengecekan gereja di wilayah Kelurahan Joyotakan, Kecamatan Serengan, Kota Surakarta, Senin (16/12/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 pagi ini melibatkan Bati Komsos Serma Vitalis, Babinsa Joyotakan Serka Rumbawa, dan Sertu Harnawan, serta Lurah Joyotakan Bambang Kristianto, ST, dan Bhabinkamtibmas Aipda Fajar. Mereka mengunjungi sejumlah gereja di wilayah tersebut untuk memastikan keamanan dan kenyamanan umat Kristiani dalam menjalankan ibadah Natal.

“Komsos dan orientasi wilayah ini adalah bagian dari pembinaan teritorial untuk mempererat hubungan TNI dengan pemerintah kelurahan dan masyarakat. Kami ingin memastikan seluruh warga Kelurahan Joyotakan dapat merasakan kehadiran TNI sebagai penjaga stabilitas keamanan,” ujar Kapten Cba Tri Rusman Prasetyo.

Selama pengecekan, Danramil menyampaikan sejumlah arahan kepada pengurus gereja, di antaranya:

- Memastikan fasilitas ibadah sudah siap digunakan.
- Memberikan langkah-langkah antisipasi keamanan.
- Mengingatkan pengurus gereja untuk tetap waspada terhadap potensi ancaman.
- Meminta agar segera melapor kepada Koramil atau Polsek jika terjadi hal-hal mencurigakan.

Selain itu, Kapten Tri Rusman juga mengajak jajaran kelurahan untuk berkolaborasi mensukseskan berbagai program pemerintah pusat guna memastikan pembangunan berjalan lancar dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat.

“Kehadiran TNI dalam pengecekan ini adalah komitmen kami untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman, sehingga umat Kristiani dapat beribadah dengan tenang tanpa gangguan apa pun,” tambahnya.

Lurah Joyotakan, Bambang Kristianto, ST, menyampaikan apresiasinya atas perhatian Danramil 03/Serengan dan jajaran TNI kepada wilayahnya. **“Sinergi seperti ini sangat penting untuk menjaga kondusivitas wilayah, terutama saat momen besar seperti Natal dan Tahun Baru,”** katanya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada umat Kristiani dan memperkuat hubungan antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat. Dengan langkah antisipasi yang terkoordinasi, Kelurahan Joyotakan siap menyambut perayaan Nataru 2024 dengan damai dan penuh sukacita.

Editor: Jia Agung

Sumber: Agus RK